
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 
	 

明けましておめでとうございます。	 

ご家族お揃いでよき新年をお迎えの	 

ことと、心よりお慶び申し上げます。	 

2014年11月の桑名市議会議員選挙

におきましては、多くのみなさま方の

ご支援をいただき２期目の当選をさ

せていただくことができました。	 

２期目の選挙の難しさを痛感した

選挙でしたが、みなさまの温かいご理

解と力強いご支援で乗り越える事が

できました。心より感謝すると共に厚

く御礼申し上げます。このうえは、１期目に蒔いた種を２期目で少しでも多く結

果に繋げていきたいと思います。	 

組織内議員として行政と企業とのパイプ役や、桑名市民の為に更

に安心で安全な明るいまちづくりを、微力ながら粉骨砕身の覚

悟で取り組んで参りますので、今後ともご指導ご鞭撻を賜りま

すようよろしくお願い申し上げます。	 

報告事項	 
１．三重県議会傍聴と鈴木知事との意見交換	 

２．大成小学校ロードレースコースについて	 

	 ３．三重製作所正面玄関の道路について要望書を提出	 

	 ４．ＮＴＮ桑名製作所正面玄関付近の側溝整備	 

５．桑名市市民駅伝コースについて	 
	 	 

桑名市を、明るく元気な街に。	 

スポーツ活動を通して、皆さまの声を市政に反映させます。	 

 

議員２期目がスタート！	 



鈴木三重県知事（左）と意見交換する

私	 

懸命に駆け抜ける児童たち	 

	 

	 	 

電気連合第３グループの皆様と

稲垣県議の一般質問を傍聴しまし

た。その後、鈴木三重県知事との意

見交換がありました。伊藤桑名市長

が三重県に要望しているなかの企

業誘致で非常に重要とされる「御衣

野下野代線の直線化」と、桑名市広

域清掃事業組合が三重県に要望し

ている新ごみ処理施設整備事業で

県の協力について質問しました。	 

「御衣野下野代線の直線化」につ

いては要望にもあがっていること

から、土木にも伺い状況等確認する。	 

桑名市広域清掃事業組合が三重県に要望している「新ごみ処理施設整備事業

で県の協力」については、まったく無視ではなく、どのような協力ができるか

三重県としても考えていきたいと回答していただきました。	 

	 	 	 この２点については桑名市だけでなく近隣市町にも非常に重要なことから、

進捗など動きがあれば教えていただきたいところですね。	 

	 

	 
	 

2014年の夏頃	 

に、大成小学校	 

校長先生から	 

「学校周辺の市	 

道を使った安	 

心・安全なコー	 

スを考えている	 

のですが、低学	 

年800ｍ程度から	 

高学年1,500ｍ程	 

度の距離も確保し、出来たら学校内をうまく利用したコースを考えていただけ

ないか」と依頼があり、10月頃から大成小学校の周辺を何度も走ってみました。

距離の微調整については、運動場の周回数を多くしてみればよいと思いました

が、運動場から出る際の方向に苦労しました。12月５日無事スタートし、大き

な事故もなく成功しました。地元の小学校の役に立てたのは嬉しかったですね。	 

１．三重県議会傍聴と鈴木知事との意見交換	 

２．大成小学校ロードレースコースについて	 

 



３．三重製作所正面玄関の道路について要望書を提出	 

三重製作所正面玄関の道路	 

	 

三重製作所も操業10年が過

ぎ、周辺企業の数や勤める従

業員の人数も多くなり、通勤

道路の安全対策が後手に廻っ

ています。そのような状況か

ら、桑名市都市整備土木課長

と主査の３人で桑名市警察署

に要望書（横断歩道、一旦停

止設置）を提出しました。従

業員を守ることはもっとも重

要なことを伝えましたが、新	 

	 規設置については時間が掛かりそうな感じでした。今後も進捗状況など、土木課

と情報共有していきます。	 

	 

従業員の皆様も意外と気づいていなかったと思いますが、正面玄関前の側溝は底

が抜けていました。この修繕指示も１期目に種を蒔いたものです。ようやく側溝に

底をつけていただきました。	 

	 
	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

４.	 ＮＴＮ桑名製作所正面玄関付近の側溝整

備	 

	 

側溝側面図 
底抜けした箇所	 

側溝	 

修繕後	 修繕前	 
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2011 年にこの大会を見てすぐ感じたのは坂道が多すぎて力の差が出やすいコー

ス。そして歩道を使うコースなので、駅伝大会を知らない人と接触事故の危険性が

あると感じました。陽だまりの丘Ｆ１マートまで降りるコースと、最短距離コース

を総合運動公園内で走行するよう訴えていました。ようやくコース変更となり、走

りやすいコースとなりました。気軽に市民が参加しやすい駅伝コースになりました。

皆さんも職場の仲間や家族、友人で駅伝走ってみませんか。	 

	 
	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 	 

５．桑名市市民駅伝コースについて	 

２０１１年大会の模様	 

提案し新しく変更されたコー

ス	 

愛敬重之後援会 


